

Bericht des Laufwartes zum Kreistag OF/HU am 17.01.2018

2017 war erneut ein sehr gutes „Laufjahr“ für die „Stadionfernen Veranstaltungen“, wie die bisherigen Volks- und Straßenläufe seit dem letzten HLV- Verbandstag in Hessen heissen.

Auch wurden alle bisherigen Veranstaltungen auch 2017 durchgeführt.

Die Teilnehmerzahlen sind weiter leicht rückläufig, allerdings auf hohem Niveau. Das entspricht aber der allgemeinen Tendenz. So wird eine Terminabstimmung der Veranstalter in Kreis, Region und in unserem Falle über die Landesgrenze hinaus umso wichtiger.

Für die Laufveranstalter gibt es seit dem 01.01.18 mit Einführung von DLV- Event als Arbeitsportal für Antrag, Genehmigung und Erfassung der Finisher- Zahlen einen großen Umbruch, denn damit fallen die bisherigen Genehmigungsanträge und Veranstaltungsberichte weg.

Die Lauftreffs im Kreis sind weiter aktiv, allerdings vermisse ich das ein oder andere Aktionsangebot, um neue Läufer und schließlich neue Mitglieder zu gewinnen.

Zum Schluß möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit bedanken und freue mich auf ein hoffentlich erfolgreiches und harmonisches Jahr 2018!

Jens Indorf

Laufwart